

Tiempo sugerido: **30 minutos**

El cantautor nacional Fernando Ubierno creó y cantó por primera vez en 1978 la canción “El tiempo en las bastillas”. Esta canción fue la escogida como apertura de la serie televisiva “Los 80’s”, pero usando distintas versiones cada temporada.

Revisemos la versión original y luego las propuestas de otros artistas:

Fernando Ubierno: <https://www.youtube.com/watch?v=eGBg27jjZeY>

Francisca Valenzuela: <https://www.youtube.com/watch?v=XgEU2nd3n3Q>

Los Miserables: <https://www.youtube.com/watch?v=cp1MC-cuOKs>

Difuntos Correa: <https://www.youtube.com/watch?v=DeRql4zF0E0>

Trío Catarata Seca: <https://www.youtube.com/watch?v=H2-z4ldQtAM>

Camila Moreno: <https://www.youtube.com/watch?v=720-ZubkzHA>

¡Toma nota!

- ¿En qué se diferencian?
- ¿Cuál mantiene más el espíritu de la versión original?
- ¿Cuál es una versión más personal de su intérprete y más lejana de la de Ubierno? ¿por qué?
- ¿Qué opinan de que se realicen nuevas versiones de canciones tan conocidas como esta?